

Yasmin Dittrich belegt im Finale Platz vier

Jugendteamcup: In der Dressur überzeugt

VERDEN ■ Am Wochenende fand beim Hubertus Reitverein Bremen die Finalprüfung im Jugendteamcup 2015 statt. In sechs Qualifikationsprüfungen hatten sich zuvor in der vom PSV Bremen betreuten Turnierserie von 39 Reiterinnen und Reitern der Leistungsklasse 5 Junioren und Junge Reiter die zehn punktbesten für das Finale qualifiziert, darunter Yasmin Dit-

trich vom RV Graf von Schmettow auf ihrem siebenjährigen Wallach Argon. Im Finale belegten Dittrich und Argon in der zu reitenden Dressurreiterprüfung Kl A mit der Wertnote 7,3 Platz vier. Gewonnen wurde der Jugendteamcup 2015 von Antonia Berg (RC General Rosenberg) auf Canadian Summer (8,0) vor Moritz Baumann (Bremer RC) auf Neymar Junior (7,6). ■ jho



Hatte allen Grund zur Freude: Yasmin Dittrich belegte auf Argon im Finale des Jugendteamcups den vierten Platz in der Dressur.